
Jeunesse Communiste Révolutionnaire - Sur les élections.

Numéro d'inventaire : 1979.31559.28

Type de document : affiche

Date de création : 1968

Description : Feutre vert, rouge et noir sur papier pour imprimante. Papier collant.

Mesures : hauteur : 411 mm ; largeur : 278 mm

Notes : Appel à voter blanc.

Mots-clés : Activités sociales, syndicales, politiques des élèves, étudiants, enseignants

Iconographie (personnages et événements liés à l'histoire de l'Education, sauf pédagogues)

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 5

2) Par les pressions "morales":

- la presse

- par les pressions dans les petites entreprises, les églises...

3) les ouvriers se trouvent isolés au moment du vote : ils ne s'expriment pas en tant que classe.

4) les non-actifs ont autant de poids que les travailleurs.

5) De toutes façons, il s'agit de déterminer qui gouvernera dans le cadre de l'exploitation bourgeoise.

Dans ces conditions, on comprend qu'aucun changement véritable ne peut sortir d'une telle consultation.

La majorité n'est jamais révolutionnaire.

